

Cubanas invictas en Mundial Juvenil de Ajedrez

Image not found or type unknown



Roxangel Obregón

La Habana, 26 sep (JIT).- Ineymig Hernández y Roxángel Obregón continúan sin derrotas en el Campeonato Mundial Juvenil de Ajedrez de Ciudad de México 2023, con lo cual disfrutaban espacios entre las primeras 20 del escalafón.

Ambas cerraron la quinta ronda con idénticos acumulados de 3,5 puntos, luego de firmar tablas en sus duelos: la camagüeyana Ineymig en 67 lances de una Defensa Caro Kann frente a la rusa Galina Mikheeva, y la villaclareña Roxángel después de 50 toques de una Apertura Ruy López contra la eslovaca Jana Sosovickova.

Roxángel, quien llevó figuras blancas, defendió la desventaja de un peón en final de torre y caballo, al tiempo que la agramontina lograba la paridad con dos menos peones en una posición de dama y alfil de diferente color.

A falta de seis de las 11 rondas pactadas, la cima del segmento femenino la comparten dos favoritas, la india Ravi Rakshitta y la estadounidense Carissa Yip, con 4,5 unidades.

La norteña llegó a esa zona de privilegio después de someter a la armenia Mariam Mkrtchyan, mientras que la compañía de Rakshita se concretó cuando forzó la rendición de la rumana Alessia-Mihaela Ciolacu.

En el torneo abierto, con 150 jugadores, la mejor actuación de los cubanos corresponde al villaclareño Jorge de Jesús Pérez. En su más reciente incursión, extendida a 44 lances de una Apertura de Peón Dama en que movió piezas blancas, acordó la paz con el colombiano José Gabriel Cardoso, para llegar a 3,5 puntos que le sitúan en el lugar 28.

Tres anotaciones exhibe el espirituano Kemel Gallo tras su igualdad contra el eslovaco Samir Sahidi, la misma cifra en poder del matancero Roberto Alejandro Ramos, quien encajó ante el alemán Tobias Koelle la única derrota del grupo.

El germano aprovechó par de peones libres por el flanco dama y los llevó hasta la séptima fila para fijar una ventaja decisiva. Con ese desenlace completó cuatro rayas que certificaron su ascenso al cuarto escaño de un ordenamiento encabezado por el francés Marc'Andria Maurizzi (4,5 unidades).

El gallo de solo 16 años de edad no pasó de un empate ante el ruso Arseniy Nesterov y saca media unidad de ventaja a un lote de 16 jugadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/335116-cubanas-invictas-en-mundial-juvenil-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba